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▪ 福岡県議会 総務企画地域振興委員会 管内視察 
　平成27年8月3日（月）は、福岡県議会総務企画地域振興委員会の管内視察にて、西鉄
柳川駅と三池港を視察させていただきました。金子健次 柳川市長から、西鉄柳川駅の駅
舎をはじめ周辺の整備について丁寧にご説明いただきました。住民の方々も交えたワー
クショップや官民一体となったデザイン検討会議などを通して駅舎の改築並びに東西自由
通路の整備に取り組んでいらっしゃいました。 
　大牟田市では、世界文化遺産「明治日本の産業革命遺産」に選ばれた三池炭鉱関連遺
産を拝見しました。大牟田市副市長はじめ行政関係者、並びに、現在、管理されている
三池港物流の方々が分かりやすくご説明いただき、大変勉強になりました。 

⚪  SBHファーム球場建設地視察 

　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　　 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⚪  西鉄柳川駅視察

福岡市中央区 “思いのたけ”を県政に！ 
　平成27年4月12日(日)、第18回統一地方選挙にて、皆さまのご支援の
おかげで、初挑戦のたけ康宏は、福岡市中央区の福岡県議会議員選挙に
おきまして、トップ当選を果たすことができました。心から感謝申し上
げます。この上は、皆さまからいただきました「責任」を全うするため
に自己研鑽に努め、皆さま方のご期待に応えるべく、謙虚かつ真摯に活
動して参る所存です。皆さま方の「思いのたけ」を必ずや県政に届けて
まいりますので、今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

▪ 六月定例議会〔一般質問〕 
Q.大濠公園、地域、並びに周辺と
連携した西公園の活性化が必要で
はないか。 

                              　  昭和31年　福岡・西公園からの眺望 

A. 西公園は、眼下に博多湾、遠くに
玄界灘を眺望でき、平成２年に「日
本さくら名所１００選」に県内で唯
一選ばれた自然豊かな公園。一方で、
整備されてから相当の期間が経過し
ており、花付きが悪くなった桜や、
間もなく更新が必要となるトイレ、
ベンチ等の施設もある。このため、
現在、樹木の専門家による桜の調査
を行っており、今後この結果を反映
させた西公園の特徴である桜と眺望
を活かした広報にも取り組み、公園
の魅力向上を図っていく。 

▪ 福岡県空手道選手権大会に大会顧問として
　平成27年8月30日（日）、青少年育成チャリティー 
第11回 福岡県空手道選手権大会に大会顧問として出席
させていただきました。福岡県から発信する『スポーツ
を通じての健康社会づくり』『国際競争力を育む人材強
化策の推進』を私の公約のひとつにそれぞれ掲げていま
すので、緑健児 大会実行委員長の取り組みをしっかり
応援していきたいと存じます。　　　　　  ⚪  緑健児氏とともに

⚪  岳康宏後援会最高顧問 山崎拓先生とともに

▪ 福岡県議会９月定例会〔一般質問〕
　福岡県議会９月定例会の一般質問にて、スポーツを通した地域振興について質問させ
ていただきました。福岡県内における国際的なスポーツ大会が今後招致できるかどうか、
福岡県が調査を開始しています。高いモチベーションの施設点検、世界レベルの大会が
受け入れ可能かを探る努力を日頃からしておくことは大切だと思います。

福岡県議会議員　岳　康宏
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▪ 一般社団法人 古家空家調査連絡会（思いでの家 株式会社）
　人口減少社会に向かう日本における『古家空家対策』は、今年度の福岡県予算でも初めて啓蒙普及を目的にモデル事業として
採用されることになりました。まだまだ各自治体も手探り状態だと思いますが、修猷館高校同窓生である友人たちが、協力して
前進させようとしている活動に私も期待しています。

⚪ 思いでの家（株）代表取締役 中川 次郎氏・（一社）古家空家調査連絡会 代表理事 長谷川 美枝子氏・
思いでの家（株）取締役 浦 敏夫氏・建築巧房 一級建築士 高木 正三郎氏とともに 

⚪ 古家空家調査連絡会主催のセミナーにて、福岡県担当者と意見交換 

▪ 福岡マラソン2015 初完走！
　筑後川マラソンに続き、10月8日に開催された福岡マラソン
2015に出場し、沿道をはじめ皆さまのご声援のおかげで、初
めてのフルマラソン完走することができました。ありがとうご
ざいました。

⚪ 修猷館63年卒（睦会）同窓生マラソン部メンバーとともに 

⚪ 東京臨海広域公園 

▪ 福岡県議会 総務企画地域振興委員会 管外視察

　総務企画地域振興委員会管外視察にて、東京都、石川県、富山県を
訪問しました。平常時には防災学習施設のある都市公園として、災害
発生時には首都圏広域の現地対策本部として機能する「東京臨海広域
公園」は、国土交通省と東京都が分担し、本部棟・ヘリポートを含む
都立公園として整備されています。また、東京都議会では、東京オリ
ンピック・パラリンピックへの取り組み状況や施設のレガシー、大会
終了後の施設利用・活用まで考えた施設整備についてご説明いただき
ました。金沢海みらい図書館は、金沢市の新しいランドマークとして、
平成23年に開館し、地域のコミュニティづくり等の取り組みを行って
いるとのことでした。グッドデザイン賞にも輝き、国内だけでなく、
海外からの視察も絶えないとのことでした。金沢市は、自転車4キロ
圏毎に、まんべんなく図書館を配置してあり、金沢海みらい図書館は
白で統一された程よい採光で、素敵な図書館でした。石川県議会では、
北陸新幹線開業効果の最大化並びに持続・発展に向けた新たな石川の
魅力づくりについてご説明いただきました。富山県議会では、空家を
活用した定住者受入れに積極的な地域の取り組みへの支援についてご
説明いただきました。福岡県での地域振興分野での取り組みについて
再考のための大変有意義な視察となりました。

⚪ 金沢海みらい図書館にて 

⚪ 北陸新幹線 
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▪五郎丸選手 著書贈呈セレモニーに出席
　10月23日、福岡出身のラ
グビーW杯日本代表の五郎
丸歩選手が、著書「不動の
魂」400冊寄贈のセレモニー
のため福岡県庁に来訪され
ました。2019年に日本で開
催されるラグビーW杯にむ
けて、福岡県におけるスポー
ツ振興を更に盛り上げてい
きたいと思います。

⚪ 五郎丸選手、福岡県庁来訪 


